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Etonnante vision ce matin sur le pont de l'autoroute avec Marc Moschetti, une pub d'une bourse
aux ski est apparue. Pas une petite signalétique mais une banderole...

  

  

      

  

Est-ce bien légal? La question est posée?
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